

Tenis

La Federación tantea al Ayuntamiento de Gijón para traer un torneo WTA 500

«Seguiremos analizando la forma de que la ciudad sea el año que viene referencia obligada de este deporte», dice el edil Jorge Pañeda

J. J.
Gijón

Organizar un torneo WTA 500 en el primer o último trimestre del año que viene con un presupuesto aproximado de 2,5 millones es la propuesta que el director general de la Federación Española de Tenis, Lorenzo Martínez, presentó ayer al Ayuntamiento de Gijón. El objetivo primordial del encuentro era tantear «la disposición de la ciudad y la nueva corporación» y, si esta es positiva, «ponemos a trabajar para que sea una realidad», manifestó Martínez. En la reunión participaron los concejales de Deportes y de Relaciones Institucionales, Jorge Pañeda y Jorge González-Palacios respectivamente, así como el que fuera director del ATP 250 del pasado año, Pablo Carbonell, el presidente de la Federación Asturiana, Fernando Castaño, y el vicepresidente Adolfo Celorio.

Jorge Pañeda manifestó al final de la reunión: «con esta información, el Ayuntamiento estudiará las distintas posibilidades y tomaremos una decisión. En todo caso, hemos quedado en mantener el contacto con los responsables federativos y seguiremos analizando la forma de que Gijón sea en algún momento del año que viene referencia obligada para todos los amantes del tenis».



Jorge Pañeda, Jorge González-Palacios, Lorenzo Martínez, Fernando Castaño, Adolfo Celorio y Pablo Carbonell, en la reunión mantenida ayer en el Ayuntamiento. | LNE

Urge tomar una decisión al respecto porque, como indicó Lorenzo Martínez, «el calendario para el año que viene ya está abierto y hay que ver qué opciones quedan, la verdad es que son pocas, no os voy

a engañar. Pero estamos trabajando para que si la ciudad nos apoya poder cerrar algo para el año que viene». Sin descartar un WTA 250, «la ilusión es que sea un 500, pero la diferencia económica en pre-

mios es muy importante, por eso es necesario saber el compromiso municipal. Lorenzo Martínez recordó que «para el ATP 250 del año pasado el Ayuntamiento aportó 1,2 millones, la idea para el

WTA 500 es que entre Ayuntamiento y Principado alcancen el millón y medio y el otro millón lo aportaría la Federación con recursos propios».

Martínez señaló que «si traer un WTA es complicado, un ATP 250 lo es aún mucho más por el calendario. Aunque los premios en metálico son más elevados, en el WTA 500 sería menos complicado poder organizar uno». El director general manifestó que «la Federación Española no compraría la licencia de este torneo porque es algo que es muy caro, pero sí una especie de alquiler por dos o tres años».

La cita se disputaría en el primer o último trimestre de 2024 con un coste de 2,5 millones

Previamente a la reunión con el concejal de Deportes, Jorge Pañeda, y con el de Relaciones Institucionales, Jorge González-Palacios, Lorenzo Martínez se entrevistó con la directora general de Deportes, Manuela Fernández Ena, de la que aseguró «se mostró entusiasmada con la posibilidad porque además estamos hablando de deporte femenino, pero a nivel presupuestario están mucho más atados. Quizás implicando a otras consejerías, como Turismo, podrían aportar un poco más».

Para añadir interés, en el caso de confirmar el torneo la Federación trataría de asegurar la presencia en él de Badosa, Sareá Sorribes y Muguruza, si esta última se encontrara en condiciones.

VOLEIBOL

El torneo infantil del Grupo contará con 11 equipos

El Grupo Covadonga acogerá el domingo su IX Torneo de Voleibol para las categorías infantil femenina y juvenil masculina. Tomarán parte el anfitrión Grupo, La Curtidora, Los Campos, Inmaculada, Cid Jovellanos, Esvol Santander, Playas de Llanes, Cangas de Onís, Oviedo, San Ignacio y Náutico de Carreño en la categoría infantil y Grupo Covadonga, Oviedo y La Curtidora en juvenil. Una semana después se jugará otro torneo para cadete masculino entre el Grupo y el Astillero aprovechando el inicio de la Superliga 2 femenina, informa J. J.



Miguel Herrero, con su hermano Pablo. | M. H.

MOTOCICLISMO

Herrero, ambicioso para 2024

El piloto gijonés Miguel Herrero, tras participar y puntuar en dos pruebas del Nacional de Supermotard, pretende hacer el campeonato entero el próximo año, informa J. J.

BALONCESTO

El Tartiere Auto prueba al pivó australiano Matthew Hallam

El Tartiere Auto Gijón ha incorporado a prueba durante un mes al pivó Matthew David Hallam, un jugador de 2,08 nacido en Australia y de 25 años que acaba de ser cortado por el equipo alemán Herford, de la liga Pro B. El jugador llega con el objetivo de ser el sustituto de Pape Njie, al que el club gijonés dio la baja recientemente al no responder a las expectativas deseadas. En las tres últimas temporadas Hallam jugó en la Universidad de Dominican, en California (NCAA2). El Tartiere Auto Gijón inicia la liga este domingo ante el Universidad de Oviedo, informa J. J.

BALONMANO

Franceschetti: «Será una batalla cada fin de semana»

Tras conseguir en Vallobín frente al Agustinos Alicante el primer triunfo de la temporada, el Unión Financiera Base Oviedo ya tiene la cabeza en el partido del sábado en Zamora. «Nos espera otra batalla, todos los fines de semana van a ser así y nosotros tenemos que tener esa mentalidad ganadora de ir a buscar los dos puntos donde sea, no importa el rival ni los antecedentes ni la afición», asegura Emi Franceschetti, que califica al Zamora como «un gran rival, pero tenemos suficientes herramientas».

GOLF

La ruptura de Sergio García y la Ryder lastra a Europa

Aún sin apagar los ecos de la Solheim Cup y de la actuación en ella de Carlota Ciganda, el mundo del golf ya enfoca hacia una de las grandes citas del año, la Ryder Cup, que se disputará a partir de mañana en Roma. La cita llega con importantes ausencias, sobre todo la de Sergio García, uno de los nombres de referencia del equipo europeo, alineado desde hace un año con el LIV Golf, la Superliga de Arabia. Algunos nombres de relieve tanto en el PGA Tour estadounidense como en el DP World Tour (europeo) se sumaron al nuevo proyecto.